

CULTURA 14 mayo, 2019 Antonio F. Tristancho

José Rodríguez Infante publica un libro de microrelatos

86 Veces compartido

La trayectoria del autor onubense **José Rodríguez Infante** se enriquece con una nueva obra. En esta ocasión, el paymoguero ofrece un libro de microrelatos que ha titulado **'Breviario para tardes de lluvia'**, presentado ya en su ciudad natal y que se estrenará en la capital el próximo **martes 21 de mayo**. Será mediante un acto a celebrar a partir de las 19.30 horas en la Biblioteca Provincial y la introducción de **Paqui Aquino**.

Se trata de un libro de microrelatos que ha ido diseñando desde hace algún tiempo hasta llegar a este día, tan emocionante para todo autor que se precie. Ha contado para ello con las colaboraciones de **Eva García**, que se ha encargado de las ilustraciones, de **Onofre Rojano** al que le correspondió el prólogo y de **Carlos Herrera**, que trató de mostrar su mejor cara, según indica en su blog.

Está dedicado a las almas sensibles y con él Rodríguez Infante se incorpora al género literario minimalista, tras haber mostrado su maestría en la poesía, el cuento, el relato y la novela.

Rojano indica en lo que denomina "micro-prólogo", que "se divide en dos partes muy equilibradas en espacio y sabiamente mezcladas. La primera de ellas, sugerente, atrevida, cotidiana, tal vez irónica, con imágenes o situaciones poéticas y tiernas; de pocas palabras, breves líneas que a veces nos recuerdan las "greguerías" de Ramón Gómez de la Serna por su sencillez, metáforas y juegos lingüísticos o críticos. En cambio, la segunda parte es más densa, literariamente gana en contenido y armonía narrativa".

Títulos como 'El semáforo', 'Hombro con hombro', 'El Velo' o 'Aquí hay sitio', entre otros, incluyen personajes actuales como los 'gorrillas', la colegiala adolescente o el móvil, el velo o la bolsa de plástico del Lydl de referencia.

Según el autor, "pensando en lo efímero de la existencia decidí trasladar a la letra impresa estas reflexiones, pero luego me di cuenta de la grandeza de lo cotidiano y fue entonces cuando disfruté de la vida".

José Rodríguez Infante, nace en Paymogo el 12 de diciembre de 1951; escritor por afición, bloguero y autor de numerosas obras tanto en narrativa como en poesía. Colaborador de revistas y prensa diaria, donde tiene publicado algunos escritos. Ha sido durante dieciocho años Presidente de Driades, Agrupación para el Estudio y Defensa de la Naturaleza y el Medio Ambiente de la Federación "Ecologistas en Acción", siendo al mismo tiempo cofundador de dicha entidad. Dos años como coordinador de Ecologistas en Acción-Sevilla. Dos años como animador social trabajando con niños en el barrio de Las Almenas

de Sevilla. Miembro fundador de 'Palabra sobre Palabra', portal de internet, participante en el IV y V Encuentro de Escritores en la ciudad de Úbeda. Creador de la firma de internet 'Arruillo', seudónimo con el que firma su blog y algunos escritos digitales.

Tiene publicado 'Un invasor llamado Antonio' (cuento), en el Diario Suroeste de Sevilla; 'Juana' (relato), en la revista municipal de Sevilla, Paseando por la Macarena; 'Trece días' (novela), en el portal Publicatuslibros.com; 'Cuando los bosques mueren' (novela), en la Editorial Amarante; 'A la sombra de la Encina Gorda' (relatos), en la Sociedad Pagos de la Sierra de Paymogo; 'Aves, una aproximación a la avifauna de Paymogo' (guía), en la Sociedad Pagos de la Sierra de Paymogo; 'Una parada obligatoria' (relatos) en la Editorial Círculo Rojo; 'Reencuentro en azul' (poesía), en la editorial Ediciones Unamuno; y 'Del corazón y otros paisajes' (poesía) en Amazon, que acaba de presentar recientemente en Sevilla.

Con este 'Breviario para tardes de lluvia', publicado por la Editorial Círculo Rojo, José Rodríguez Infante hace posible su lema de que "tengo a la Literatura por bandera dentro del convulso mundo que nos ha tocado vivir".